



令和5年度 7月 面川報徳保育園 たんぼぼ・もも組 3・4歳児



梅雨明けが待ち遠しい今日この頃。暑さも日に日に増していき、本格的な夏がもうすぐそこまで来ていますね。

みんなが楽しみにしていたプール活動が始まって1ヶ月が経ちました。お魚さん、忍者ごっこ、宝探しなど、様々なメニューに挑戦しながら、楽しく取り組んでいます。「おかお、みずにつけられたよ!」、「いっぱいもぐったよ!」と笑顔で話す子どもたち。出来なかったことが出来るようになった時、子どもたちの嬉しそうなお表情を見ると、私たちも嬉しくなります。

これからも一人ひとりの頑張りを見守りながら、自信がつくような言葉かけをしていきたいと思えます。お家でも、プールのあった日はどんなことをしたか、頑張ったことなどをぜひ聞いてみてくださいね。



7月の予定

- 4日(火) 交通安全指導
- 5日(水) 避難訓練
- 6日(木) 誕生会
- 8日(土) 保育参加(午前保育)
- 18日(火) 防犯教室
- 29日(土) 夏まつり



今月のうた

- ・しゃぼんだま
- ・ホ!ホ!ホ!



数字となかよしになろう



3~4歳くらいになると、ものを指さしながら「1、2、3…」と順番に数えられるようになってきます。保育園でも、かるたや生き物さがしカードゲームで遊んでいる時に、自分が取った札やカードの枚数を数えています。日常生活に必要な数字が少しずつ身につく頃なので、クイズ形式で子どもと数遊びをするのも楽しめそうですね。また、言葉を覚えていくのと同じ感覚で、会話の中で数字を声に出すようにすると覚えやすくなります。数え歌や絵本などで、数字に親しんでいきましょう。



今月のねらい



~夏ならではの行事に興味・関心を持ち、楽しむ。~

- 【3歳児】
 - ・友だちと関わりながら、夏ならではの遊びやプール活動を楽しむ。
- 【4歳児】
 - ・プール活動では、できたことに自信を持ち、新しいメニューにも意欲的に取り組む。

プール活動は、子どもの身体能力の発達につながることはもちろんですが、それだけではなく、水との触れあいは子どもの五感を刺激します。手や足、目や耳など、身体全体で水と触れあうため、様々な感覚が磨かれていきます。また、子どもは水と触れあうという体験を通して、楽しさや心地よさ、不思議さなどを感じていきます。色々な感情を持つことで、感性が磨かれ、想像力や共感力なども高まっていくことでしょう。



★おねがい★

- ★プール活動に元気に取り組めるよう、朝ご飯をしっかり食べ、9時まで登園して下さい。
- ★危険防止の為、手足の爪は短く切りましょう。特にプールに入ると、水で爪がふやけ剥がれてしまうことがあります。
- ★体調の優れない時は、登園時にお知らせください。
- ★食中毒が発生しやすい時期です。お弁当箱、箸箱、歯ブラシ、コップは毎日洗い清潔に保つようお願いいたします。